
Am Sachverhalt, den der Vorsitzende des ASTO und BTV Herr Burkhard Rösner in der 
Sitzung des BPU am 28.02.2018 vorgetragen hat, hat sich nichts verändert. Ein 
Mischsystem, wie es von RM Carsten Jaeger angesprochen wird, ist für Marienheide 
nicht vorgesehen.  
 
BM Meisenberg empfiehlt daher dem Ausschuss dem Beschlussvorschlag zu folgen.  
 


